

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Pendekatan *Open Ended* dalam Pembelajaran untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Kelas VII SMP Swasta Santo Thomas 2 Binjai Tahun Ajaran 2016/2017”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran yang membangun sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, Bapak Dr. Mulyono, M.Si, dan Bapak Denny Haris, S.Si, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku ketua jurusan, sekretaris jurusan, dan ketua program studi pendidikan matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu H. Purba, S.Pd selaku Kepala Sekolah dan Bapak S. Simanjorang, S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMP Swasta Santo Thomas 2 Binjai, guru, staf, pegawai, dan siswa-siswi SMP Swasta Santo Thomas 2 Binjai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih terdalam kepada Ayahanda tercinta Bapak Drs. Jabangso Sihotang dan Ibunda tercinta Ibu Restaulina Sinaga yang selalu memberikan doa, kasih sayang, motivasi dan dukungan yang tak terhingga kepada penulis selama menjalani pendidikan hingga menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Uda dan Inang Uda Sefrika, Bapak Uda dan Inang Uda Niko, kakak tercinta Yesika Masri Sihotang yang telah memberikan semangat, bantuan dan dukungan kepada penulis. Terima

kasih juga kepada adik-adik tersayang Anjas Wamara Sihotang, Dicky Arif Sihotang dan Indah Agustia Sihotang yang menjadi penyemangat bagi penulis.

Terima kasih juga kepada sahabat tersayang Eva Kartika Purba dan Vivi Erika Medina Tobing yang sudah banyak membantu, mendukung, dan memberi semangat tiada hentinya kepada penulis dari awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada teman seperjuangan selama bimbingan skripsi Novi Ryanti Siahaan, Indah Hartaty Tamba, dan Riani Wulandari yang sudah banyak membantu dan memberikan informasi serta motivasi kepada penulis. Terima kasih juga kepada semua sahabat dan rekan-rekan seperjuangan di Jurusan Matematika kelas DIK C 2012 khususnya Febri Hasibuan, Venina, Diamony, Efriliana, Yusrina, Denisha, Tia, Timbul dan teman – teman lainnya yang telah banyak membantu dan saling memberi semangat kepada penulis selama perkuliahan hingga menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2016
Penulis,

Yulitaria Marselina
NIM. 4123111090

THE
Character Building
UNIVERSITY